

CONTACT PRESSE :

[communication\[at\]nouvelledonne.fr](mailto:communication[at]nouvelledonne.fr)

www.nouvelledonne.fr



2 juillet 2024

Législatives 2024 : Pour une majorité Nouveau Front Populaire le 7 juillet !

Face à la montée en puissance d'une extrême droite décomplexée, nous appelons toutes celles et ceux qui refusent un projet de société raciste et violent à se mobiliser pour le second tour.

En quelques jours, la dissolution de l'Assemblée nationale a redessiné le paysage politique en France, suscitant des inquiétudes légitimes face à une extrême droite décomplexée désormais aux portes du pouvoir, mais aussi l'espoir que la gauche unie puisse enfin mettre en œuvre un projet fédérateur. Deux visions de la France s'opposent. D'un côté, une France conservatrice et rétrograde avec un retour à des lois discriminatoires et violentes, incompatibles avec notre Constitution et notre vision de la République ; de l'autre, **une France de la justice sociale et fiscale, une France apaisée, qui ravive notre devise "Liberté, égalité, fraternité" avec le Nouveau Front Populaire.** D'un côté, un système hypocrite qui divise, qui monte les gens les uns contre les autres, qui parle aux classes moyennes et populaires mais qui agit en faveur des plus riches ; de l'autre, **un projet fédérateur qui agit concrètement en faveur des plus vulnérables en favorisant la redistribution des richesses et le développement des services publics de proximité, qui accélère la transformation écologique et l'adaptation climatique nécessaires à notre santé et notre survie.**

Le premier tour de ces élections législatives anticipées dimanche dernier a montré la baisse de l'abstention et l'engagement sans précédent des électrices et des électeurs, et acté la fin de la macronie. Nous nous en réjouissons. Malgré un traitement partial dans les médias grand public, malgré des informations mensongères véhiculées tant par le RN que par les macronistes, qui n'hésitent pas à tordre la réalité des faits de façon répétée et éhontée, **l'union de la gauche a permis une large mobilisation transpartisane sur le terrain pour faire gagner les idées du Nouveau Front Populaire. 32 candidat-es du NFP ont été élus dès le premier tour.**

Le second tour des élections législatives qui aura lieu dimanche 7 juillet va se jouer à quelques voix dans bon nombre de circonscriptions. **Pas une voix ne doit aller au Rassemblement National. Nouvelle Donne appelle les candidat-es arrivé-es en 3ème position dans les triangulaires à se désister.** Tous les candidat-es de Nouveau Front Populaire l'ont fait, tous les candidat-es d'Ensemble pour la République et de LR doivent le faire pour être à la hauteur de l'enjeu : ne pas donner de majorité au RN à l'Assemblée Nationale.

La mobilisation massive de la gauche unie se poursuit pour qu'aucune voix ne manque pour le Nouveau Front Populaire dans les circonscriptions où il est au second tour et pour qu'aucune voix ne manque aux autres candidat-es en duel face au RN. Bien évidemment, nous apportons un soutien particulier à notre candidat Pierre Larrouturou qui est face à un adversaire du groupe Ensemble dans la 5ème circonscription de l'Essonne. Dimanche prochain, nous devons remporter cette circonscription !

Dans de nombreuses circonscriptions, la défaite de l'extrême droite est possible ; dans de nombreuses circonscriptions, la victoire de la gauche unie est possible grâce à la mobilisation de chacune et chacun. **Chaque voix compte, chaque circonscription gagnée compte.** A lundi prochain, avec une majorité Nouveau Front Populaire à l'Assemblée Nationale !